

**DOCUMENT #11**  
**Abbot Napp to k.k. Landes-Prasidium**  
**July 20, [1847]**

/ 30 kr. Stempel/

## Hochlöblich k.k. Landes - Präsidium.

Der gehorsamst Gefertigte ist bei dem Hochwürdigsten Ordinariate um die Ertheilung der Priesterweihe für den Professkleriker seines Stiftes Gregor M e n d e l nach absolviertem 3 ten Jahre der Theologie, bittlich eingeschritten, wozu aber über oben erhaltene br. m. Auskunft auch die Bewilligung des Hochlöbbl. k.k. Guberniums erforderlich seyn soll. Nachdem jedoch die Zwischenzeit bis zur bevorstehenden Ordination schon zu kurz ist, um diese Bewilligung in ordentlichem Wege von der hohen k.k. Landesstelle zu erlangen: so erlaubt sich der unterthänigst Gefertigte Ein

- um Ertheilung dieser hohen Bewilligung für die Priesterweihe des genannten Professklerikers zu bitten und zur Unterstützung anzuführen, dass
- 1./ dieses Stifte - Individuum am 22. Juli 1822 geboren, mithin bereits 25 Jahre alt sey, die ersten beiden Jahrgänge der Theologie mit vorzüglichem Erfolge absolvirt hat u. aus dem dritten Jahrgange die Prüfung morgen ablegen soll;
  - 2./ dass durch eingetretene unerwartete Todesfälle der Personalstand der Priester in dem unterstehenden Stifte so bedeutend herabgefallen, dass hieraus Verlegenheiten für die bei der Stifteskirche eingeführte Ordnung des täglichen Gottesdienstes entstehen, und sonach die Ordination des genannten Professklerikers sehr erwünscht machen.

20. Juli 848 = 847

Napp.

/ Written on 30 Kr. stamped (sealed) paper)

Very Praiseworthy "k. k. Landes-Präsidium

The most obedient undersigned has requested the Chancery of the Most Reverend Bishop to grant permission for the Ordination to the Priesthood of a religious of his monastery Gr. Mendel, after finishing his 3<sup>d</sup>. year of theology, for which the permission of the very praiseworthy "k. k. Gubernium will also be necessary.

Since the time from now until the next Ordination is too short to obtain by the usual way the permission of the higher "k. k. Landesstelle, the humble undersigned allows himself to request the granting of the permission for the Ordination of the religious mentioned for the following reasons:

- 1) This religious, born July 22<sup>d</sup> 1822, already 25 years of age, has already finished the first two years of theology with splendid results and will pass the examination for the third year of the study of theology to morrow.
- 2) On account of unexpected deaths the number of Priests has been considerably reduced in the Monastery anxiety is felt in regard to the keeping up of the order of religious services established by the Church of the Monastery. The ordination to the Priesthood of the religious mentioned is therefore very desirable.

July 20<sup>th</sup> 1848

Napp.